

La Universidad Internacional de Valencia apuesta por la inserción laboral - La Razón - 23/02/2017

UNIVERSIDAD

La Universidad Internacional de Valencia apuesta por la inserción laboral

A.N.- Madrid

La Universidad Internacional de Valencia colabora con Universia y Trabajando.com para conseguir una mayor empleabilidad de sus estudiantes. La universidad hace una apuesta por la formación y la inserción laboral con este acuerdo, que fomenta el empleo y las prácticas profesionales entre sus estudiantes. La iniciativa pone las herramientas de empleo de Universia y Trabajando a disposición de las empresas, para captar nuevos talentos, mientras que los estudiantes de VIU, accederán a ofertas de empleo específicas.

Universia y Trabajando cuentan con más de 2.700 portales en universidades y empresas, que en 2016 han incorporado 2,6 millones de vacantes de empleo y mantenido 18,4 millones de currícula activos. Uno de los principales objetivos de la VIU, es colaborar con los sectores socioeconómicos para asegurar el mejor desarrollo e inserción laboral de sus estudiantes y titulados, adaptando la formación de éstos a lo que demanda el mercado laboral e identificando qué necesitan los programas educativos.

Así, la captación y selección del mejor talento universitario, y el conocimiento de la demanda del sector empresarial, permiten a Universia acercar la oferta y demanda de empleo.